
— Говорят, что ты, как и
твой герой, танцевал в клубе? 
— Да, я был танцором. 

— Это совпадение привлекло
тебя в сценарии? 
— В "Мотор фильм студии"

мне предложили на выбор две
истории. Первая мне не понрави�
лась, а когда прочитал вторую,
пережил настоящий шок. Это был
сценарий "Жиголо". Сначала по�
думал: "Неужели мне придется
это играть?", а потом понял, что
эта история хороша во всех отно�
шениях. С одной стороны, она ка�
сается и моей жизни, а с другой
— это может быть сегодня инте�
ресно зрителю. Дальше мы нача�
ли работать над сценарием, ду�
мать, как и что лучше сделать.
Режиссер его переписывал,  в те�
чение полугода мы готовились.
Это первый проект в моей жизни,
к  которому был такой длитель�
ный подготовительный период. 

— Перед проектом вспоминал
танцевальное мастерство?
Уроки брал? 
— Нет, меня ввели в уже гото�

вое танцевальное шоу, но мне не
было особенно сложно. А 7 лет
назад я долго учился современ�
ным клубным танцам. Это был та�
кой период, когда мне приходи�
лось немного воевать с собой. Я
сразу начал всё совмещать с ра�
ботой, пришлось стать более мо�
бильным, и это меня как�то вос�
питало. 

— Почему ты тогда выбрал
именно этот путь зарабаты�
вания денег? 
— Семье нужны были деньги, и

при этом надо было остаться на
сцене. Других вариантов не бы�
ло. 

— Если говорить о твоем ге�
рое, какой он? Он жиголо... 
— Он не жиголо. Есть те, кото�

рые идут на это сознательно, всю
жизнь так живут и счастливы.
Этот человек не такой. Он попа�
дает в эту ситуацию на сопротив�
лении, ему не хочется, он отказы�
вается, но обстоятельства скла�
дываются так, что ему приходит�
ся пойти на это, чтобы распла�
титься с долгами. Ему это не нуж�
но и вообще чуждо. Он хочет ос�
тавить это занятие, этот город,
уехать и не вспоминать. Но во
время своего недолгого танце�
вального марафона встречает
настоящую любовь.  

Ты на стороне своего героя? 
— Я целиком и полностью под�

держиваю его, и вся наша твор�
ческая группа, по�моему, очень
любит его. 

— Но он всё�таки какое�то
время живет за счет жен�
щин? 

— Это продолжается в тече�
ние нескольких месяцев, даже в
сценарии есть такая сноска. 

— Ты смог бы так жить? 
— Нет, я не смог бы. 

— Ты тоже не москвич. Пом�
нишь свои ощущения, когда
первый раз приехал в столицу? 
— Я сначала приехал в Питер,

и вот это я очень хорошо помню.
Контраст был очень сильный.
Мне было 16 лет, я помню, как
сложно и непонятно всё было. С

Москвой всё было по�дру�
гому — я был в другом воз�
расте, но это не отменяло
открытий и удивлений. 

— Сейчас уже привык?
Полюбил Москву? 

— Да, я любил Москву
всегда. Я не стремился в
Москву, хотелось просто
найти себя, и это привело
сюда. 

— Как считаешь, где боль�
ше возможностей сделать
сегодня актерскую карье�

ру — в Москве или в Питере? 
— Кто�то любит Питер и не хочет

оттуда уезжать. Я знаю таких акте�
ров. Но в Питере с кино сложнее,
хотя и там тоже можно сниматься.
Мне удобнее жить в Москве. 

— Ты переехал в Москву спе�
циально, чтобы поступить в
Ленком? 
— Я играл в антрепризе у Ми�

хаила Боярского, на один из
спектаклей пришли ленкомов�
ские артисты, им очень понрави�
лось, и они организовали нашу
встречу с Марком Анатольеви�
чем. В Ленкоме я сразу получил
хорошее распределение, мне
стало комфортно в этом театре
— наверное, потому, что я его
ждал. Но тут возникло кино, и
нужно было как�то все совме�
щать. Я снялся в "Башмачнике", в
"Каменской", в фильме "Только
раз" Аллы Суриковой, и мы нача�
ли снимать "Бумер". 

— Как ты попал на "Бумер"? 
— Пригласили на пробы. Я ни�

кого не знал из группы, у меня
был трудный день, пришел с ре�
бенком, потому что негде было
его оставить, спросил скептичес�
ки: "Бумер — это жвачка?". "Бу�
мер — это машина", — ответил
Даня Гуревич. Было долгое
утверждение, потом мы начали
работать, хотя это казалось со�
вершенно невыгодным по всем
делам: и обстоятельства съемок
были для меня очень тяжелые, и
денег, я понимал, на этом фильме
не заработаю. Но когда я прочи�
тал сценарий, он меня ошело�
мил. Просто ударил — такого со
мной никогда не было. Я пони�
мал, что вещь может получиться
настоящая, что режиссер воле�
вой и серьезно настроен. 

— Они тебя нашли по фото�
графии? 
— Да, но, когда я пришел, Бус�

лов сказал: "Ты должен попра�
виться килограммов на 5—10". 

— И ты поправился? 
— Поправился. Непонятно по�

чему. Спали мы мало, ели очень
плохо — булки всякие, плюшки,
без режима, может, поэтому и на�
брал вес. Просто я поверил, что
меня должно стать больше, и ме�
ня стало больше. Потом после
съемок опять сдулся — загадоч�
ная история. Смотрю и не узнаю
себя на экране... Меня в принци�
пе больше тянет на какие�то чу�
даковатые комедийные истории,
люблю придуриваться. А Рама —
спокойный, уравновешенный че�
ловек. Очень сильный, хотя, без�
условно, запутавшийся. 

— Ты понимал, что снимаешь�
ся в очень хорошем кино? 
— Я понимал, что режиссер

необычный. Очень сильный и во�

левой, который даже заставляет
его бояться. Все снималось тя�
жело — с кровью и слезами. Эта
атмосфера тяжести в "Бумере"
есть — очень мощный задний
план. Картинка сама по себе нор�
мальная: все красиво, хорошо.
Но там есть что�то еще. Точно
есть тяжесть. И она сыграла на
фильм. Весь этот задний план —
он сформировался благодаря на�
шей ужасной заснеженной исто�
рии. Выпал снег, стало дико хо�
лодно, и все было очень, очень
по�настоящему. Буслов отлично
понимал, что он хочет сделать. 

— Вы придумывали какую�то
биографию персонажам? Про
них ведь не очень понятно, чем
они занимаются. 
— Конечно, нет. Потому что не

хватало времени, сил. Надо было
прожить достойно то, что написа�
но в сценарии. В мужском кол�
лективе работать непросто — на�
чинаются какие�то сложные от�
ношения и на площадке, и вне ее.
Кто�то пытается взять на себя
роль лидера... 

— И кто у вас был лидером? 
— По счастью, режиссер. С

Бусловым просто не было воз�
можности работать плохо. Он за�
ставил нас принадлежать этой
истории. 

— До "Бумера" были роли в се�
риале "Агент национальной
безопасности" и в фильме
"Башмачник". Но именно бла�
годаря бандиту Пете Раме
ты проснулся знаменитым… 
— Думаю, никто из работав�

ших над фильмом не скажет точ�
но, что стало причиной такой
зрительской любви. Но я ее вижу.
Подходят молодые люди на ули�
це: "Вау! Я приехал в Москву на
один день и встретил тебя!". Ка�
кая�то надежда в глазах, что�то
хотят услышать, узнать… 

— И ты готов общаться, хо�
тя бы пару слов, но сказать
каждому? 
— Конечно. Раз уж ко мне и мо�

им коллегам пришла известность,
нужно держать удар, быть ответ�
ственным по отношению к проис�
ходящему. Необходимо сказать
нужные слова человеку. Я спра�
шиваю всегда: "Что вы хотите ус�
лышать? Что вам написать?".
(Чистая правда. Пока мы с Серге�
ем разговаривали (а дело было на
Тверском бульваре), он успел
раздать несколько автографов. И
обязательно интересовался у
подходивших, что именно им на�
писать).

— Популярность измеряется
числом автографов или чем�
то более весомым? Машину,
скажем, приобрел… 

— Смотри, как я живу: машины
у меня нет, квартиры своей не
имею. Конечно, жизнь должна
быть комфортной. Но ровно
настолько, чтобы не было воз�
можности влюбиться в комфорт. 

— Мы выяснили, чем ты хо�
чешь заниматься. Теперь во�
прос: для чего? 
— Если цель — заработать

деньги на "мерседес", если это
успех, то я не хочу такого успеха.
Этого мало. Я хочу развиваться
не только физически, материаль�
но, но и духовно. Сейчас для это�
го появились желание и возмож�
ность. Я запрещаю себе дороги,
не имеющие перспектив. Страш�
но потерять время. У меня есть
свой путь, и я хочу его пройти. 

— Мне кажется, будь у тебя
персональный герб, на нем бы�
ло бы написано: "Найди свой
путь!". Верно? 
— Хм… Первое, что будет на�

писано: "Бог". Остальное не так
важно. 
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Он успел побывать
Петей Рамой 

в "Бумере", Павлом
Антиповым 

в "Докторе Живаго",
спецназовцем 
в "Офицерах".

Впереди зрителей
ждут Дмитрий

Карамазов и ...
жиголо. 

На съёмочной
площадке фильма 

с одноименным
названием мы и

встретились 
с актером Сергеем

Горобченко,
который оказался

очень добродушным
человеком и
чрезвычайно

приятным
собеседником,

лишенным какой1
либо звездности.

СЕРГЕЙ ГОРОБЧЕНКО:

"Я ЗАПРЕЩАЮ СЕБЕ ДОРОГИ,    
НЕ ИМЕЮЩИЕ ПЕРСПЕКТИВ"


